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telheiro, que estão junto àquele anfiteatro já estão levantadas desde a altura do Leslie. Acontece 

que há lá telhas completamente na iminência de queda. Eu penso que é do conhecimento de 

todos que há muitas crianças naquele local, no tempo das interrupções letivas e das férias, 

portanto, agradeço que mande ver aquilo rapidamente porque numa manhã, certamente, serão 

repostas as telhas, digo eu.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Também, junto à Igreja da Misericórdia, passei lá mesmo agora para ver. Fiquei com a 

sensação que houve dois pilares de pedra que foram arrancados para tirarem o gradeamento e, 

existiam lá, de facto, umas fitas da proteção civil que, entretanto, foram cortadas. O que é certo 

é que, como devem estar a ver a entrada da Misericórdia, existe ali um declive ou uma 

profundidade entre a quota da estrada e a entrada da Igreja para aí de um metro, portanto, o 

mais descuidado, certamente vai cair ali naquele espaço, porque não tem ali qualquer tipo de 

proteção portanto, que coloquem umas grades, até ver quem faz a obra. Coloquem qualquer 

coisa. Eu sei que as pessoas, por vezes, não respeitam o que está, mas de qualquer das formas, 

a Câmara tem que estar atenta e, estamos a falar aqui da Vila, estamos a falar de um monumento 

e, tem que encontrar aqui um diálogo com a entidade que é dona da Igreja para ver se resolvem 

aquele problema.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, queria também chamar aqui a atenção para a falta de limpeza e embelezamento 

do Mercado Municipal, nós até iriamos sugerir aqui alguns vasos de flores, que não no chão, 

porque as pessoas efetivamente ainda falta fazer aqui um caminho para as pessoas respeitarem 

aquilo que está, mas pendurados nos pilares, qualquer coisa que, enfim embeleze ali aquele 

espaço e, sobretudo que seja limpo. Que encontrem aqui uma plataforma de entendimento com 

as várias pessoas que tem ali lojas e a Câmara também tem lá uma grande área, que é detentora 

de uma área bastante grande, senão a maior do Mercado Municipal. ----------------------------------  

 --------- Depois, relativamente ao Castelo Mágico, ainda está pendurado no Castelo um placard 

com a mascote. Nós queremos perceber qual é a intenção. Já é para continuar para 2019, 

estamos já a fazer esse anúncio? Foi esquecido? Há alguma intenção nisso? Há várias pessoas 

que têm perguntado e portanto, nós trazemos também aqui essa questão. ---------------------------  

 --------- Muito mais grave do que isso é a limpeza das muralhas a poente. Portanto, a oeste, 

virado para a Figueira, para os campos, que estão completamente pegadas aquelas paredes que, 

algumas já não se vê pedra. Eu chamo a atenção às pessoas que olhem para o Castelo e vejam 

como é que estão as muralhas. Basicamente, as heras é uma peste, degrada e de que maneira, 

tudo o que é pedra, rebocos de casa, etc portanto, é urgente, na minha opinião, ter um 
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passa por esses filtros e, portanto só não distribuímos as garrafas porque não temos os copos e, 

como os copos são caros, decidimos fazer a candidatura e só podemos fazer a candidatura 

quando a mesma abrir. Ela abriu recentemente e já podemos adquirir os copos, até 

inclusivamente em procedimento de contratação. Estas garrafas não foram adquirias ao abrigo 

de nenhuma candidatura. Já de agora, para que não haja antecipações, também dizer que no 

âmbito da mesma candidatura existe um programa e, como viram na própria estrutura que eu 

propus, eu autonomizo a Unidade de Ambiente porque efetivamente, o Ambiente vai ser uma 

das pedras de toque do meu mandato e, por isso diretamente dependente de mim, vamos 

trabalhar em muitas iniciativas da Economia Circular e, também em iniciativas ambientais. Nessa 

candidatura está prevista a aquisição de bicicletas elétricas, está neste momento em curso, como 

eu já disse na Assembleia passada, estamos a fazer o procedimento para a instalação de 

carregadores elétricos, um carregador rápido que, também neste momento poderá atrasar 

porque foi aberta a possibilidade de uma candidatura a esse mesmo carregador rápido, que é 

caro mas, eu já dei indicações que não vamos esperar candidaturas porque senão atrasamos 

muito o processo e a ideia é colocar um posto de carregamento em cada uma das sedes de 

freguesia, nos arranjos urbanísticos que temos. ---------------------------------------------------------------  

 --------- Também a aquisição de trotinetes para os trabalhadores se deslocarem entre Serviços, 

não para as pessoas, porque em Coimbra, as trotinetes elétricas, estão a ser mal utilizadas e a 

dar alguns problemas. Aqui na Câmara resolvemos que as mesmas sejam do uso restrito dos 

trabalhadores para se deslocarem em mobilidade suave entre edifícios. Mais, também estamos 

a prever substituição de todas as pastas, isto no âmbito da economia circular, substituindo o 

papel por material reciclado ou reciclável ou no âmbito da economia circular e, também no 

âmbito dessa candidatura. Como eu disse, estas garrafas irão ser distribuídas, uma para cada 

trabalhador e também para os senhores deputados municipais e vereadores para usarem, só 

estamos dependentes dos copos. Mas, neste momento, se quiserem poupar, que eu muito 

agradeço podem-se deslocar ao lado, nas escadas de acesso ao primeiro piso, está lá a máquina 

para poderem reabastecer essas garrafas que têm e já poupam uma garrafinha de plástico. -----  

 --------- Quanto à questão da relação das despesas e receitas do Castelo Mágico, será fornecida 

pela Contabilidade, naturalmente por escrito. -----------------------------------------------------------------  

 --------- Diligências sobre a casa de Gatões e, sobre o Pavilhão das Meãs que me foram colocadas, 

será a Arq. Patrícia a esclarecer. -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à questão do Senhor Presidente da UF de Montemor-o-Velho e Gatões, António 
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Pardal, lamentar a hora, eu às 12h00 tenho compromissos com outras iniciativas já agendadas, 

já lhe tinha transmitido isso, a minha presença a ser, será mais tarde e, portanto, se fizer questão 

da minha presença, que teria muito gosto e muita honra, terá que ser para mais tarde, porque 

já tenho compromisso assumido com o senhor Presidente da Assembleia Municipal, numa 

missão épica de fazer o circuito de bicicleta. Ainda por cima tenho algumas incumbências do 

Desporto para vigiar e ter alguma ação proactiva junto dos outros participantes e, portanto, 

senhor Presidente, não vou poder deixar de assumir esses compromissos. ---------------------------  

 --------- Voltando à Dr.ª Ana Cristina Jorge, o relatório do LNEC veio confidencial e nós, 

naturalmente, remetemos a informação como ela nos foi pedida e, este é um código ético que 

existe entre instituições. Precisamente a confidencialidade tem a ver com aquilo que fez a seguir, 

porque efetivamente não tem nada de novidade para nós. Nós até andamos mais à frente, 

mandamos fazer uma inspeção ao local e, portanto aquilo que lá está é uma exigência deles, mas 

não é novidade para nós. Nós já temos mais informação e a Câmara Municipal já fez aquilo que 

se impunha, que foi transmitir o nosso relatório e as advertências que tínhamos que fazer à 

mesma instituição que já cá veio fazer, também a sua própria inspeção. -------------------------------  

 --------- Quanto à estrada de Gatões, árvores caídas em cima de fios elétricos e de comunicações, 

a questão encerra em si mesmo a resposta. Nós não podemos mexer nessas árvores porque, 

para além de estarem em locais particulares, têm fios elétricos e de comunicações que só podem 

ser removidos e mexidos por quem tem competência para tal, seja EDP, PT ou Altice. Nós já 

insistimos junto da EDP, não só nas árvores, é uma coisa que os Senhores Vereadores já se 

queixaram e que nós insistentemente temos vindo a pedir à EDP, eu próprio já intervim junto 

das chefias no sentido de reparar a iluminação pública, de reparar esses fios caídos. A EDP, fez 

um excelente trabalho aquando da reposição das condições mínimas de abastecimento no Leslie 

mas, agora não está a fazer um tão bom trabalho. O mesmo tenho feito junto das entidades de 

comunicações.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Telhado do telheiro, vou mandar averiguar. Junto à igreja da misericórdia a mesma coisa, 

averiguar e, solicitar até, inclusivamente ao titular do imóvel para tomar as medidas necessárias.

 --------- No Mercado Municipal relembro e, volto a repetir e, não volto a repetir mais nesta 

Assembleia, existe uma propriedade horizontal, é um condomínio, o condomínio tem que se 

formar e tem que se acautelar essas situações. ---------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à questão da mascote do Castelo Mágico, efetivamente eu próprio tenho 

insistido junto dos serviços, o problema é que tem que haver condições ideais para que a mesma 
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situações têm que ser asseguradas por quem se comprometeu a fazer, que foi o Governo. -------  

 --------- O Governo até pode ser da minha cor partidária, mas, eu ainda não faço parte do 

Governo e, portanto, não posso ser responsabilizado por aquilo que o Governo não faz. Como 

não sou, nem faço parte do Governo, resta-me transmitir que, na CIM-RC transmiti ao Senhor 

Secretário de Estado de viva voz, a situação caótica das nossas associações que nós não deixamos 

de ajudar, diga-se de passagem também aqui, no momento certo e no momento em que o 

podíamos fazer, fizemo-lo, que o digam os responsáveis pelas Associações. Também agradecer 

às Juntas porque efetivamente não foi só a UF de Abrunheira, Verride e V.N. Barca, há outras 

Juntas que também substituíram inclusivamente em algum património municipal, repararam 

essas telhas e, portanto, eu não volto a repetir. Aquilo que eu tenho feito é insistir junto do 

Senhor Secretário de Estado e da CCDRC, da Professora Ana Abrunhosa para este lamentável 

atraso que, a todos prejudica, em particular o executivo municipal que nada tem a ver com esta 

situação, fez a pedido do governo, um levantamento e está neste momento, por força de algumas 

confusões e, alguém gosta dessas confusões, a ser responsabilizado por algo que não tem culpa. 

 --------- Quanto àquilo que os outros fazem e que estão a fazer, eu ainda não vi nada de concreto. 

Sei que há intenções, sei que há procedimentos em curso na Figueira, mas eu não tenho a 

disponibilidade financeira da Figueira, porque a fazer faz-se para todas e, segundo regras muito 

precisas e muito apertadas. Eu ainda não sei o que é que vai ser aprovado, nem sei o que é que 

vai ser sancionado como válido de reparação pela CCDRC e pala entidade que vai financiar essas 

obras. Como é que eu posso financiar obras que eu ainda não sei se vão ser financiadas e em 

que montante e, portanto, reparações urgentes nós fizemo-las e ajudamo-las a fazer para 

salvaguarda de pessoas e bens em todas as entidades que pudemos e, portanto, mais não 

podemos fazer.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Dr.ª Maria João Sobreiro, em relação ao Pavilhão subscrevo, há medidas de segurança 

que têm de ser tomadas, mas também vai ser respondido pela Senhora Chefe de Divisão. -------  

 --------- Mercado Municipal, mais uma vez repito que está constituído em Propriedade 

Horizontal e, portanto, tem que haver um condomínio para assegurar as reparações. A Câmara 

não vai fazer mais reparações. Só naquilo que tiver que fazer e na estrita medida das suas 

responsabilidades.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Pavilhão Municipal, a guarda do passeio, é também uma das situações do Leslie que nós 

estamos a assegurar. A verdade é que as Câmaras Municipais, não é só a Câmara de Montemor, 

está a assegurar todas as reparações à custa do seu próprio erário municipal, à custa da sua 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MONTEMOR-O-VELHO 

 

Sessão ordinária de 2019, abril, 15 

 

Fl. 28/68 

tesouraria e, aqui também este procedimento ficou deserto, porque nós estamos a ter muitos 

problemas porque um maleficio acrescido de outro. É que os empreiteiros não têm falta de 

trabalho e, portanto, não é fácil contratar empreiteiros atualmente, porque têm muito trabalho 

para fazer.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Portanto, a guarda do passeio, o procedimento ficou deserto e o procedimento do 

passeio está em curso. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Em relação à intervenção da Dr.ª Celeste, eu tenho que enaltecer a paciência do PJF de 

Santo Varão, João Girão, porque efetivamente já não há paciência, eu próprio já não tenho 

paciência para estas ausências da senhora médica, mas eu não consigo impor ao Centro de 

Saúde, à ARSC que contrate mais médicos. Na verdade, nós temos feito várias insistências, eu 

não posso deixar aqui de dizer e de louvar o Senhor Presidente da Junta nessa matéria, que tem 

sido incansável, porque efetivamente o tem. Agora, é mais uma das razões para ver com muita 

apreensão, esta questão da transferência de competências na saúde, porque vai gerar uma data 

de confusões que não são nada boas para ninguém. Ninguém fica bem, nem a oposição nem a 

posição.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Quanto à intervenção da Dr.ª Albertina Jorge, dizer-lhe que na sua essência, focou uma 

nota e eu quero salientar essa nota. É que para a oposição trata-se de festa, que este Executivo 

está a fazer festa e eu, não encaro muitos dos eventos que fazemos como festas, mas sim feitas 

de forma como o temos feito, como forma de promoção inigualável deste território que sai cada 

vez mais do esquecimento e da velha confusão, porque lembram-se muito mais facilmente de 

Montemor-o-Novo, do que de Montemor-o-Velho. Apraz-me dizer que já não é bem assim. Já 

não é tão vulgar assistir a essa confusão e, portanto, aquilo que eu retiro da sua mensagem, é 

que para além da festa, que pode ser considerada, são perspetivas, há muito mais do que isso e 

aquilo que eu peço à oposição é que descubra o que é e, provavelmente poderão fazer algo mais 

até para nos ajudar a potenciar mais esses efeitos para além da festa. ---------------------------------  

 --------- Quanto à questão levantada pelo Senhor membro António Torres, eu não vi Carne de 

Porco à Alentejana, é possível, desconheço, não andei a fiscalizar. Chamei a responsável pela 

organização e também não viu. É possível. Nós não sabemos tudo o que se passa nos eventos, 

mas, que há regras muito simples e muito claras para se cumprir há. Também não é só a 

tasquinha de Santo Varão que cumpre. Há outras que cumprem e muito bem e, portanto é uma 

pena que não tenha visto noutras tasquinhas a cumprirem a questão do arroz e a promoção do 

arroz.  -  -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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estejam agregados. Certamente, que os outros Concelhos não vão querer ficar de fora dos 

Fundos Comunitários, nem de investimentos deste nível, por outro lado, estamos numa fase 

adiantada do atual Quadro Comunitário, com elevadas taxas de execução em algumas destas 

áreas, e não se conhecem as linhas do próximo quadro, não podendo ser dadas garantias para 

os financiamentos futuros, de que também esta constituição da Intermunicipal possa no futuro 

vir a sofrer com estas vicissitudes. --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, continuamos ainda sem entender, novamente, qual é o sentido de atravessar o 

Concelho de Cantanhede para fornecer Mira, são 36 quilómetros de ligações e condutas, e por 

mais solidários que sejamos com os Concelhos vizinhos, nós fomos eleitos independentemente 

da cor partidária, para defendermos os nossos Munícipes, e não nos parece de todo que esta 

solução seja a mais acertada para o nosso Concelho.  -------------------------------------------------------  

 --------- O que pretendemos para o Concelho, é a melhoria efetiva dos serviços, que são 

prestados ao nível do abastecimento de água e saneamento, que exista melhor qualidade de 

água, que tenha menos ruturas e por consequência tenham menos faltas de água. ----------------  

 --------- Pretendemos que os Munícipes não verifiquem no futuro, o aumento das tarifas que lhe 

irão ser cobradas.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Depois, quanto ao plano de investimento, o nosso entendimento no ano passado ele 

estaria subavaliado, e de facto o parecer da ERSAR sobre esta matéria foi demolidor, porque 

pediu exatamente que esse plano fosse remodelado, e a informação que tínhamos é que o ano 

passado o Município, o nosso Concelho, iria entrar para esta Intermunicipal com cerca de 1 

milhão de euros, agora com as alterações são 680 mil euros, e mais 2 milhões de euros em 

equipamentos, e isso mantém-se. O empréstimo que estava inicialmente previsto no ano 

passado da Intermunicipal proceder após a constituição, era de 10 milhões, agora já é 14.720 

milhões de euros, portanto não sei o que isto quer dizer, o que de facto o que nos parece é que 

isto anda completamente tudo sem sentido, sem saber o que fazer, o que se vê é milhões, 

milhões, milhões, milhões, e depois resultados úteis para o nosso Concelho não temos, vamos 

ter de facto as tarifas depois com certeza mais altas, a rede que deve ser a preocupação que o 

nosso Concelho tem, em reformular a rede de abastecimento de águas que já é muito antiga, e 

isso é outra vez os 2% de recuperação/ano, e isso não é o suficiente para o nosso Concelho. ----  

 --------- Portanto, aquilo também que nos acresce dizer é que, a sociedade que foi contratada 

para promover estes estudos, com certeza há-de ter levado uns milhares de euros, cujo 

representante é um ex-governante, Paulo Campos, eleito pelo Partido Socialista, amplamente 
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 --------- VOTAÇÕES  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos -----------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Álvaro António Mota Cavaleiro ------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Carlos Lucas Correia  -------------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão ----------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge --------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva ----------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto  --------------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Maria Celeste Santos Oliveira Pires Duarte ---------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Francisco José Couceiro Nobre ------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto-------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano ----------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro ----------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Célia Margarida dos Santos Craveiro -----------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca -------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo --------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Ruben Emanuel Jorge Soure ----------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Rui Jorge Félix de Almeida ------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Victor Manuel Pardal Monteiro ------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins --------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho -------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira --------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão ---------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia -------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão  ----------------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves --------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ---------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Ponto 10. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Redefinição da 
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doravante.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Por outro lado, esta estrutura incorpora também, como eu disse, esses tais centros de 

responsabilização ou de responsabilidade mais especializados, e por isso a criação de unidades 

flexíveis que permitam garantir essa melhor responsabilização intermédia, e por outro lado esta 

estrutura também define aquilo que eu tenho como projeto dinâmico da própria atividade da 

Câmara, daquelas áreas operacionais que eu privilegio, e que eu próprio quero ter um maior 

controlo sobre as mesmas, daí que haja uma divisão operacional, profundamente operacional, 

criada para sustentar o trabalho da logística, e o trabalho que estamos a desenvolver em parceria 

com as Juntas, que é verdadeiramente notável, e que eu quero ainda mais afinar e aprofundar. 

As questões ambientais que eu autonomizei e que ficam ao meu cargo, ou seja uma unidade 

flexível fica dependente diretamente da Presidência, porque efetivamente já viram os projetos 

são muitos, e são projetos que visam colocar Montemor-o-Velho num patamar muito elevado, e 

que exigem digamos que um controlo mais especializado das mesmas.  -------------------------------  

 --------- Por outro lado, os Serviços da Proteção Civil também foram reforçados porque há novas 

competências, e isto se aplica a todas as outras áreas em que a organização é feita de forma a 

que possamos acolher melhor as novas competências, e que as mesmas se encaixem aqui de 

uma forma mais consistente e mais segura. --------------------------------------------------------------------  

 --------- Dar nota de que isto tem como consequência uma alteração do mapa de pessoal, e nós 

vamos receber cento e tal pessoas da Educação, mais quatro pessoas da Saúde, e isto vai quase 

que duplicar, nós temos quatro pessoas nos Recursos Humanos e, portanto, nós recebendo mais 

cento e tal pessoas temos que reformular tudo isto, e estou dar um exemplo. Como, na questão 

das competências da vida animal, da Proteção Civil, da própria Logística Municipal para 

assessorar a manutenção da Saúde e da Educação, tudo isto é um paradigma diferente, que exige 

esta melhor especialização e esta melhor adequação da estrutura do Município. E quero aqui 

dizer que, pediram-me uma prestação de serviços, este trabalho 10.000 euros, nós fizemo-lo 

internamente e aqui quero agradecer aos Serviços que o fizeram ao fim de semana, durante três 

fins-de-semana seguidos, e isto é de louvar.  -------------------------------------------------------------------  

 --------- Esta estrutura é feita à medida do Município, e segundo aquilo que eu preconizei como 

organização. Portanto, dar aqui uma outra nota, é evidente que nós vamos precisar de mais 

eletricistas, vamos precisar de mais canalizadores, vamos precisar de mais mecânicos, vamos 

precisar de mais motoristas, vamos precisar de tudo isto e também vamos precisar de mais 

técnicos superiores especializados em determinadas áreas, e por isso mesmo o mapa de pessoal 
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também foi alterado não quer dizer que, e aqui há uma coisa que eu quero dizer de uma forma 

muito clara, não quer dizer que vamos prover tudo e que vamos agora abrir concursos para 

ingresso na Câmara desses tais técnicos ou desses operacionais. Os concursos que estão abertos 

só vão concretizar-se para o ano, e portanto eu tenho que obedecer a um orçamento, e o 

orçamento limita-me à abertura e à concretização desses concursos e da entrada dessas pessoas, 

agora não podemos é estar desatentos às mudanças e não preparar a organização para isso 

mesmo e, portanto, com este mapa de pessoal nós estamos preparados, aliás aquilo que está lá 

são os contributos dos atuais dirigentes, e são eles que me dizem quais são as necessidades que 

têm em função das competências, em função até da própria deficiência que a Câmara já vinha 

denotando na sua própria organização porque nós tivemos limitados, nós não podíamos meter 

ninguém, não podíamos contratar ninguém em função daquilo que aconteceu no passado, e do 

estado que encontramos a Câmara e do estado que colocaram a Câmara, e nessa perspetiva nós 

não podíamos contratar ninguém. --------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Saindo desse espartilho é evidente que nós vamos visionar outras realidades e vamos 

ter que fazer ingressar na organização outras pessoas com outras competências. Para que fique 

também esclarecido, já defini os lugares das unidades flexíveis e das unidades nucleares, esses 

lugares de chefia os que vão ser ocupados serão aqueles estritamente necessários para a 

garantia do normal funcionamento da Câmara, serão nomeados em regime de substituição, 

porque todos os lugares de chefia com esta estrutura vão cair e, portanto, vou nomear em 

regime de substituição e depois no concurso que ganhe o melhor, e que ganhe aquele que tiver 

mais bem preparado para exercer as funções. Mas ainda assim, nem todos os lugares das 

unidades flexíveis irão ser abertos, porque efetivamente nós temos um orçamento, temos uma 

limitação e eu faço muita questão, já agora que me acusam de ser uma pessoa muito racional na 

gestão financeira da Câmara, também me dão o benefício da dúvida de que eu não vou 

desalmadamente agora abrir as portas da Câmara e estragar todo o trabalho que estamos a fazer 

e, portanto, isto é um trabalho de incorporação de pessoas e de mais-valias que vai ter que ser 

feito no futuro, agora não podemos é deixar de desenhar toda a estrutura nesses moldes, e por 

isso mesmo é que também aqui vem à Assembleia, aquilo que é competência da Assembleia que 

é definir as remunerações de algumas unidades flexíveis de terceiro grau, também a questão das 

despesas de representação e também definição da remuneração do Coordenador da Proteção 

Civil. É isso que está em discussão e para decidir e, portanto, penso que esclareci, se houver mais 

algum pedido de esclarecimentos será prestado tecnicamente pela Dra. Andreia Lopes. ----------  
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 --------- Vasco Gonçalo Sousa Martins --------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Joaquim Neves Martinho -------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- António da Silva Ferreira --------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- João António Góis Girão ---------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Dora Marisa Pessoa Maia -------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Raul Nunes Leitão  ----------------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Carlos António Cristino Alves --------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- António Correia Pardal Bispo ---------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Ponto 11. Aprovar, sob proposta do Executivo Municipal, a Proposta de Conformação 

do Mapa de Pessoal à Redefinição da Estrutura Organizacional do Município de Montemor-o-

Velho.   -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Não havendo intervenções e encontrando-se presentes 28 membros da AM, realizou-se 

a votação da proposta apresentada, que foi aprovada por maioria de acordo com os seguintes 

resultados obtidos na votação:  ------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- VOTAÇÕES  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- Fernando Jorge dos Ramos -----------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Carlos Lucas Correia  ------------------------------------------------------------------  A Favor----------- 

 --------- Bruno Miguel Nunes Ferrão --------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Maria Albertina Moleiro Ferreira Jorge --------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Tiago Dinis Santos Silva  ---------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Ana Cristina da Silva Jorge ----------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Elisa Maria Sá Pinto  --------------------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- António Augusto Santos Torres ----------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Maria Celeste Santos Oliveira Pires Duarte -------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Fernando Pereira Nunes Curto-------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- José António Pecegueiro Ferreira Serrano ----------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Maria João Batista Sobreiro --------------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Célia Margarida dos Santos Craveiro -----------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Renato Moço Nogueira Ribeiro ----------------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Luís António Girão da Fonseca -------------------------------------------------------A Favor----------- 

 --------- Lídia Maria Cavaleiro Teixeira Pagaimo ------------------------------------------- Abstenção------- 

 --------- Joaquim António Graça Rainho ------------------------------------------------------A Favor----------- 
































